

### 17区子ども会 クリスマス会

12月24日、17区子ども会のクリスマス会を行いました。コロナ禍になり、数年ぶりの開催となりました。内容はビンゴ大会です。ビンゴになった人から、順番に景品を選んでもらいました。いつ当たるかドキドキしながら番号を待つ姿は、とても可愛かったです。土曜日ということもあり、参加者は20名ほどでしたが、低学年から高学年まで参加してもらうことができ、楽しい時間を過ごすことができました。



### 8区子ども会 八幡堀清掃

3年ぶりに8区恒例行事の八幡堀清掃を実施することができました。子ども達は下を見ながら、無我夢中で沢山のゴミを拾ってくれました！

ただ、子ども達の頑張る姿に相反して、たばこの吸い殻や飲みかけのペットボトル、パンの袋などが平気で捨ててあり、なんだか残念な気持ちに…。ゴミ全然落ちてないねって言える八幡堀になるようみんなで心掛けて行きたいですね。



### 第69回近江八幡駅伝競走大会が1月15日開催されました！



参加されたみなさん、お疲れさまでした！

### 第3回文化的活動推進事業 クリスマスコンサート



昨年の12月17日に“2022コミセン X'mas コンサート”が多目的室で開催され、84名のお客様をお迎えしました。出演は昨年に続いて近江八幡吹奏楽団の皆さんで、10名のメンバーによる生演奏を1部と2部に分けて、全部で19曲を楽しむことが出来ました。演奏の間には、フルート・トランペット・ピアノ・サクソ・チューバそしてドラムと、それぞれの楽器がどんな音色を奏でるのか、低音域で使われるのか高音域で使われるのかといった紹介もあり、充実した時を過ごすことができました。帰りにはクリスマスプレゼントが参加者全員に手渡され、皆さんの笑顔でお開きになりました。

**第7回 ゴミ出し教室**

エコちゃん シダンくん と学ぼう 蛍光灯・水銀編

水銀を含む**蛍光灯**や**体温計**は、燃えないゴミでは出せないよ。**コミセン**や**市役所**で回収しているからそこに出そう。

蛍光灯は割れない様に気を付けて。もう割れてしまったものは、燃えないゴミに出してね。照明器具の本体も燃えないゴミだよ。

蛍光灯用回収ボックス

### 青パトによる年末夜警

〜今までの活動を振り返りながら〜



毎年恒例となっている青パトによる年末夜警が今年も12月29日と30日、安全安心部会役員4名と事務局員1名で実施されました。両日ともに、この時季としては比較的穏やかな天気恵まれ、静かな師走の街並みを青色回転灯を回しながら巡回しました。

ここ3年ほどの間はコロナ禍のために青パト活動も断続的になり、年間を通してフル活動できていないながらも、この間に大きな事故や事件の発生に遭遇することもなく、平穏な活動が続いています。特に昼間のパトロールは、概ね小学校児童達の下校時に合わせて活動し、小学校の校歌をスピ



年末に市内を巡回する青パト車

1カーで流しながら巡回するため、児童達が手を振ってにこやかな笑顔で応えてくれることもスタッフの大きなモチベーションとなっています。又夜間のパトロールは、音声は使わないものの、青く光る回転灯が象徴的で、犯罪等に対する抑止効果として僅かながらでも寄与していると、スタッフは誇りを持って活動しています。

現在までのところ、青パト活動は、安全安心部会を構成するメンバーで実施されています。しかし今後は、一般の学区民の方々にも参画いただいで、更に充実した活動に発展させることできるよう、みなさま方のご協力をお待ちしています。

### 五色百人一首大会



<午前の部>



<午後の部>

お正月恒例の小学生対象の五色百人一首大会が、今年も1月14日に開催されました。

今年度は、午前と午後2回の大会がありました。午前は、八幡学区まち協子ども育成部会の百人一首教室に通っている子どもたちが1年の練習の集大成として参加するもの、午後は、和装礼法子ども教室主催で、浴衣や袴を着用して日本文化を感じながら百人一首を楽しむものとしての大会で、それぞれ30名ほどの参加者がありました。

午前の大会は、日頃より百人一首の練習を重ねている子どもたちの真剣勝負ということもあり、一文字読まれた瞬間に札が飛ぶような緊張した空気が流れていました。また午後の大会は雰囲気が変わり、華やかな着物に着替えた子どもたちもここに嬉しそうに、お正月ムードに包まれましたが、大会が始まるとやはりぴりっとした張り詰めた空気となり、子どもたちは集中して札に向き合っていました。

子ども育成部会では、来年度も百人一首教室を実施予定です。小学生の参加者と、教室のサポーターを募集しておりますので、興味のある方はご一報ください。

勝負ということもあり、一文字読まれた瞬間に札が飛ぶような緊張した空気が流れていました。また午後の大会は雰囲気が変わり、華やかな着物に着替えた子どもたちもここに嬉しそうに、お正月ムードに包まれましたが、大会が始まるとやはりぴりっとした張り詰めた空気となり、子どもたちは集中して札に向き合っていました。

### みなさん いっしょけんめい がんばりました！



- <午後の部>
- 1位 野津詩葉
  - 2位 松井藍梨
  - 3位 坂本瑠梨 福井小都

- <午前の部>
- 低学年 1位 杉森皇明 2位 大更湊子 3位 今江香乃
  - 中学年 1位 今江莉乃 2位 福井小都 3位 野津史翔
  - 高学年 1位 松井藍梨 2位 江南征一郎 3位 茶谷穂

がんばりました！

(敬称略)